

15 Juli 2009

Forderung des Landesrechnungshofes**Stadtbaurat informiert**

Der Landesrechnungshof Nordrhein-Westfalen hat die Aufgabe, die Bezirksregierungen zu prüfen, wie sie die Förderung bei den verschiedenen Kommunen kontrollieren und steuern. Im Rahmen dieses Auftrages wurde die Bezirksregierung in Arnsberg auch bei einer Baumaßnahme der Stadt Bochum geprüft. Es handelt sich um den zweiten Bauabschnitt der Westtangente zwischen Königsallee und Wasserstraße. Dieser Bauabschnitt ist in den 90er Jahren durchgeführt worden. Der Landesrechnungshof hat im letzten Jahr seine Prüfungen bei der Stadt Bochum durchgeführt. Die Ergebnisse dieser Prüfung werden nun an die Bezirksregierung Arnsberg überstellt. Eine konkrete Forderung oder ein Schreiben der Bezirksregierung Arnsberg liegt gegenwärtig bei der Stadt Bochum nicht vor. Über den aktuellen Stand, die Erkenntnisse bei der Stadt Bochum und die in nächster Zeit zu erwartenden Forderungen der Bezirksregierung wird

**heute (Mittwoch, 15. Juli) 12 Uhr,
Rathaus Bochum, Zimmer 201,**

Stadtbaurat Dr. Ernst Kratzsch informieren.

Dazu lade ich Sie recht herzlich ein.

Viele Grüße

Annika Pöttner